



CRÓNICA DE LA FACULTAD

Nota de la Dirección de la Revista

Revista de Economía y Estadística, Segunda Época, Vol. 1, No. 2-3-4 (1948): 2º, 3º y 4º Trimestre, pp. 131.

<http://revistas.unc.edu.ar/index.php/REyE/article/view/3239>



La Revista de Economía y Estadística, se edita desde el año 1939. Es una publicación semestral del Instituto de Economía y Finanzas (IEF), Facultad de Ciencias Económicas, Universidad Nacional de Córdoba, Av. Valparaíso s/n, Ciudad Universitaria. X5000HRV, Córdoba, Argentina.

Teléfono: 00 - 54 - 351 - 4437300 interno 253.

Contacto: rev_eco_estad@eco.unc.edu.ar

Dirección web <http://revistas.unc.edu.ar/index.php/REyE/index>

Cómo citar este documento:

Revista de Economía y Estadística (1948). Nota de la Dirección de la Revista. *Revista de Economía y Estadística*, Segunda Época, Vol. 1, No. 2-3-4: 2º, 3º y 4º Trimestre, pp. 131.

Disponible en: [<http://revistas.unc.edu.ar/index.php/REyE/article/view/3239>](http://revistas.unc.edu.ar/index.php/REyE/article/view/3239)

El Portal de Revistas de la Universidad Nacional de Córdoba es un espacio destinado a la difusión de las investigaciones realizadas por los miembros de la Universidad y a los contenidos académicos y culturales desarrollados en las revistas electrónicas de la Universidad Nacional de Córdoba. Considerando que la Ciencia es un recurso público, es que la Universidad ofrece a toda la comunidad, el acceso libre de su producción científica, académica y cultural.

<http://revistas.unc.edu.ar/index.php/index>



REVISTAS
de la Universidad
Nacional de Córdoba



Universidad
Nacional
de Córdoba



FCE
Facultad de Ciencias
Económicas



1613 - 2013
400
AÑOS

NOTA DE LA DIRECCION

“La “REVISTA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS” es continuación de la “REVISTA DE ECONOMÍA Y ESTADÍSTICA”, órgano de la antigua Escuela de Ciencias Económicas, de la Universidad Nacional de Córdoba. Desde que dejó de publicarse la “REVISTA DE ECONOMÍA Y ESTADÍSTICA” se han producido acontecimientos importantes en la institución de que es órgano la presente publicación: la antigua Escuela se transformó en Facultad de Ciencias Económicas, y se ha renovado gran parte de su personal directivo y docente. La revista se publica con el nombre que en definitiva ha de tener como órgano de la nueva Facultad. En el próximo número se incluirá una noticia sucinta de los antecedentes relativos a la creación de la Facultad”.

Con las palabras que anteceden, agregadas fuera de texto después de impresa la edición anterior de esta Revista, dió noticia su actual dirección de la creación de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba.

Insertamos a continuación los documentos relativos a dicha creación: